



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>51 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2658V</b>
Prix	<b>498 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé sur le front de mer face aux plages dans une résidence récente avec piscine et gardien, cet appartement de 2p de 51m2 prolongé d'une belle terrasse exposée sud offre une superbe vue sur la mer face aux plages. Il est composé d'une entrée, un séjour traversant avec une cuisine équipée, une chambre avec placards, une salle de bains et un wc ind. Un garage et une place de parking complètent ce bien n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite audrey hernandez +33698011037

*Located on the seafront facing plage du midi in a residence with swimming pool and gardien, this 51m2 2p apartment with a beautiful south-facing terrace offers a superb view of the sea in front of the beaches. It comprises an entrance hall, an open-plan living room with a fitted kitchen, a bedroom with fitted closets, a bathroom and an independent toilet. A garage and a parking space complete this property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite audrey hernandez +33698011037*

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

